

## Food Station Distribusi Bertahap Beras Premium ke Retail Jabodetabek

JAKARTA (IM) - DKI Jakarta PT Food Station Tjipinang Jaya mendistribusikan secara bertahap beras premium ke seluruh retail di Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang dan Bekasi (Jabodetabek) demi ketersediaan komoditas itu.

“Besok (Rabu 14/2) insya Allah dikirim kurang lebih 1.000 ton, harga jualnya Rp 13.900 untuk masyarakat secara bertahap,” kata Direktur Utama PT Food Station, Pamrihadi Wiraryo kepada wartawan di Jakarta, Selasa (13/2).

Ia menjelaskan, stok beras di tempatnya mencapai 34.000 ton atau di atas stok minimum sebanyak 30.000 ton. Dalam stok tersebut juga terdapat 50.000 ton dari Bulog yang dikemas sekaligus dicampur dengan produk lokal.

Langkah ini dilakukan PT Food Station untuk menindaklanjuti instruksi Badan Pangan Nasional (Bapanas) RI agar mempersiapkan pendistribusian beras premium/komersial ke seluruh retail di Jabodetabek.

Sementara, Kepala Bapanas RI, Arief Prasetyo Adi menyebutkan sebanyak 50.000 dari 200.000 ton beras komersial yang disiapkan Bulog dialokasikan khusus untuk DKI Jakarta.

Dia menargetkan, pendistribusian beras komersial oleh Food Station ke pasar modern maupun pasar tradisional paling lambat 31 Maret 2024.

“Nanti silakan Food Station menyiapkan beras komersial untuk dikirimkan ke seluruh pasar modern yang ada di Jabodetabek,” ungkap Arief saat meninjau Pasar Induk Beras Cipinang (PIBC).

Arief menjelaskan, pihaknya bersama Kementerian BUMN dan Dirut Bulog akan memas-

tan bongkar muat beras dari pelabuhan langsung terdistribusi ke Pasar Induk Cipinang, Jakarta Timur untuk mengantisipasi terjadinya kelangkaan beras di pasaran.

Melansir data dari laman Informasi Pangan Jakarta dan Badan Pangan Nasional (Bapanas), berikut harga rata-rata 19 komoditas pangan pada Senin (12/2) ini dibandingkan Minggu (11/2).

1. Beras premium Rp19.296 per kg, naik Rp4.419

2. Beras medium Rp13.576 per kg, turun Rp30

3. Kedelai biji impor Rp11.660

4. Bawang merah Rp37.500 per kg, naik Rp394

5. Bawang putih bonggol Rp41.166 per kg, turun Rp543

6. Cabai merah keriting Rp74.714 per kg, turun Rp233

7. Cabai rawit merah Rp60.085 per kg, turun Rp98

8. Daging sapi murni Rp138.611 per kg, turun Rp336

9. Daging ayam ras Rp40.470 per ekor, naik Rp803

10. Telur ayam ras Rp28.128 per kg, naik Rp168

11. Gula konsumsi Rp16.142 per kg, turun Rp172

12. Minyak goreng kemasan sederhana Rp17.380

13. Tepung terigu curah Rp10.928 per kg, naik Rp99

14. Minyak goreng curah Rp15.966 per kg, naik Rp201

15. Ikan kembung Rp36.200

16. Ikan tongkol Rp36.380

17. Ikan bandeng Rp41.140

18. Garam halus beriodium Rp11.540

19. Tepung terigu kemasan non curah Rp13.130. ● yan

## Pakai Baju Hitam, Tanda Berduka karena Politik Belum Netral

JAKARTA (IM) - Anggota kelompok penyelenggara pemungutan suara (KPPS) di TPS 035 di Kampung Akuarium, Penjarangan, Jakarta Utara sengaja mengenakan baju hitam untuk menandakan kondisi politik di Tanah Air.

Ketua RT 012 Penjarangan, Topaz Juanda yang juga ikut sebagai anggota KPPS mengatakan, hitam sebagai penanda politik di Indonesia masih belum netral. “Kompak seragam hitam yang menandakan politik itu masih sedih menurut kami. Semacam berduka secara politik kok begini, enggak ada netralitas,” ujar Topaz saat ditemui di lokasi, Rabu (14/2).

Topaz menuturkan, perjuangan warga Kampung Akuarium masih panjang meski kini sudah tersedianya rumah bagi mereka.

“Kalau menurut saya perjuangan kami masih panjang, belum cukup sampai di sini. Walaupun sudah terbangun tapi masih harus berjuang untuk Indonesia,” kata dia. Karena itu, anggota KPPS sengaja berpakaian hitam. Bahkan, meja petugas pun didesain dengan tirai berwarna hitam.

“Kami berpakaian hitam, meja kami hitam, itu menandakan politik di Indonesia masih sedih,” kata dia.

Topaz dan warga Kampung Akuarium berharap,

apa yang mereka rasakan lima tahun lalu, yakni pembangunan rumah dapat juga dirasakan masyarakat di wilayah lainnya.

“Harapannya apa yang sudah terjadi di Jakarta lima tahun lalu itu terealisasi untuk Indonesia, jadi pola kolaborasi itu dari bawah sampai ke atas dan juga atas ke bawah,” kata dia.

Adapun, di Kampung Akuarium ini terdapat satu TPS. Satu petugas Pengawas Pemilihan Umum (Panwaslu) Kecamatan Penjarangan juga berada di lokasi untuk mengawal jalannya pencoblosan. Dari salinan daftar pemilih tetap (DPT) yang ada di papan informasi, ada sekitar 273 jumlah pemilih dengan rincian 152 laki-laki dan 122 perempuan yang termasuk wilayah RT 012 RW 004.

Kampung Akuarium dulunya digusur oleh mantan Gubernur DKI Jakarta, Basuki Tjahaja Purnama alias Ahok.

Di era kepemimpinan Anies Baswedan sebagai Gubernur DKI setelah Ahok, Pemprov DKI dan warga Kampung Akuarium sepakat membangun selter di lahan bekas gusuran pada 2018. Pemprov DKI akhirnya membangun kembali Kampung Akuarium. Pembangunan itu ditandai dengan peletakan batu pertama pada 17 Agustus 2020. ● yan

### PENGUMUMAN

PT. Graha Arta Media Buana, berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”) merencanakan mengalihkan sebagian besar saham dalam Perseroan kepada pembeli. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) dan ayat (8) Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, kreditor yang keberatan atas rencana diatas dapat mengajukan keberatan tertulis selambatnya 14 (empat belas) hari setelah tanggal Pengumuman ini disertai alasan dan bukti ke : Jl. Fachrudin Raya No. 5, Kelurahan Kampung Bali, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat 10250.

Jakarta, 15 Februari 2024  
Direksi Perseroan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## PEMANTAUAN PELAKSANAAN PEMILU 2024 DI TPS JAKARTA

Perwakilan negara-negara tetangga (election visit program) meninjau pencoblosan Pemilu 2024 di TPS 40-44, Taman Suropati, Menteng, Jakarta, Rabu (14/2). KPU RI bersama bersama perwakilan negara-negara tetangga meninjau pelaksanaan Pemilu 2024 di sejumlah TPS.

# Warga Kampung Bayam akan Gugat Pemprov DKI dan Jakpro

Sejak awal dibangun, Mantan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan telah menegaskan bahwa KSB diperuntukkan bagi warga Kampung Bayam. Saat itu seluruh jajaran Pemprov DKI Jakarta dan PT Jakarta Propertindo (Jakpro) pun menyetujuinya. Tapi kini nasib warga tetap tak jelas.

JAKARTA (IM) - Untuk segera menyelesaikan polemik penghunian Kampung Susun Bayam (KSB), warga

eks Kampung Bayam akan melayangkan gugatan perdata ke PN Jakarta Pusat.

Hal ini disampaikan oleh kuasa hukum warga Kelompok Tani Kampung Bayam Madani, Juju Purwanto dalam konferensi pers hari ini.

Juju mengatakan, gugatan tersebut akan didaftarkan ke PN Jakpus pada pekan depan. “Kami tim hukum sudah merundingkan. Kami akan melakukan gugatan, gugatan perdata. Tidak menutup ke-

mungkinan akan melakukan gugatan pidana,” kata Juju di KSB, Jakarta Utara, Selasa (13/2).

Ia menyampaikan, sejak awal dibangun, Mantan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan telah menegaskan bahwa KSB diperuntukkan bagi warga Kampung Bayam. Saat itu seluruh jajaran Pemprov DKI Jakarta dan PT Jakarta Propertindo (Jakpro) pun menyetujuinya.

Jakpro pun memberikan pelatihan-pelatihan termasuk keterampilan bahasa asing agar nantinya warga bisa hidup berdampingan dengan keberadaan Jakarta International Stadium (JIS) yang bakal menjadi kawasan olahraga terpadu internasional.

Warga yang mendapatkan hunian KSB pun sudah jelas memiliki identitas dan merupakan warga yang sudah tinggal lebih dari 30 tahun di lokasi tersebut. Total ada 64 KK yang telah mendapatkan surat rekomendasi sebagai warga yang akan mendapatkan hunian KSB.

“Saat peresmian pun ada akadnya, ada seremoninya Pak Anies menyerahkan kunci kepada warga. Warga sudah masing-masing berada di dalam unitnya. Tapi setelah peresmian kunci tersebut diambil kembali. Nah, ini ada apa. Sudah ada SK, SK ada ditempel di pintu tapi

warga tidak juga diberikan,” jelas Juju.

Juju pun melihat ada perubahan melawan hukum yang dilakukan oleh Jakpro. Bukannya duduk bersama berdialog dengan warga guna menyelesaikan masalah, Jakpro justru mempolisikan warga.

Juju juga mempertanyakan kebijakan Pejabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono yang tidak pernah sekalipun mengunjungi KSB selama 14 bulan masa kepemimpinannya menjadi Pj Gubernur DKI untuk menyelesaikan masalah Kampung Bayam.

Padahal berbagai upaya dilakukan warga eks Kampung Bayam agar bisa berdialog langsung dengan Jakpro dan Heru seperti mengundang audiensi bersama DPRD DKI hingga datang langsung ke Balai Kota DKI namun hasilnya nihil.

Bukannya menyelesaikan masalah baru, Heru justru menimbulkan masalah baru dengan mengusulkan pembangunan rusun baru di Tanjung Priok.

“Ini kan barangnya sudah ada, wangnya ada, jelas, ya tinggal dilanjutkan saja. Kenapa harus membangun baru. Dia itu gubernur yang ditunjuk, bukan dipilih oleh rakyat jadi seharusnya tinggal melanjutkan program yang sebelumnya,” tandas Juju. ● yan



FOTO: ANTARA

## PASIE ODGJ BERIKAN HAK SUARA PEMILU 2024

Petugas membantu warga binaan memasukkan surat suara Pemilu 2024 di TPS 022 yang berada di lingkungan Panti Bina Laras Sentosa 3, Jakarta Barat, Rabu (14/2). Sebanyak 250 pemilih berstatus orang dengan gangguan jiwa (ODGJ) sekaligus warga binaan Panti Sosial Bina Laras Harapan Sentosa 3 memberikan suara pada Pemilu 2024.

## Di Hari Pencoblosan, Sejumlah Wilayah Jakarta Kebanjiran

JAKARTA (IM) - Hujan dengan intensitas tinggi menyebabkan sejumlah wilayah DKI Jakarta terdampak banjir pada Rabu (14/2) pagi. Berdasarkan data Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi DKI Jakarta hingga Rabu pagi pukul 06.00 WIB, terdapat tujuh rukun tetangga (RT) yang tergenang banjir.

Kepala Pelaksana BPBD Provinsi DKI Jakarta, Isnawa Adji mengatakan, terdapat tujuh RT yang dilaporkan tergenang banjir. Banjir di wilayah permukiman itu terdapat di Jakarta Barat dan Jakarta Selatan. “Jakarta Barat terdapat enam RT terdampak dan Jakarta Selatan ada satu RT,” kata dia melalui keterangan tertulis, Rabu (14/2).

Adapun titik banjir di Jakarta Barat tersebar di Kelurahan Joglo yang merendam satu RT dengan ketinggian 110 cm, Kelurahan Sukabumi Selatan terdapat dua RT terdampak dengan ketinggian 130 cm, Kelurahan Sukabumi Utara terdapat dua RT terdampak dengan ketinggian 95-100 cm, dan Kelurahan Kembangan Utara terdapat satu RT terdampak dengan ketinggian 40-60 cm.

Selain itu, di Jakarta Selatan, banjir terjadi satu RT Kelurahan Pela Mampang dengan ketinggian 30 cm.

Selain wilayah permukiman, banjir juga menggenangi sejumlah ruas jalan di Jakarta. Setidaknya, terdapat 21 ruas jalan yang tergenang banjir dengan ketinggian beragam.

Isnawa mengatakan, ruas jalan yang terdampak genangan antara lain Jalan Ciledug Raya (Kelurahan Cipulir, Jakarta Selatan) dengan ketinggian 20 cm, Jalan Bungur Besar Raya (depan Pengadilan Negeri Jakarta Pusat) 15 cm, Jalan Cempaka (Rawa Badak Utara, Jakarta Utara) 10 cm, Jalan Deli (Koja, Jakarta Utara) 15 cm, Jalan Mengkudu (Koja, Jakarta Utara) 10 cm, Jalan Minda (Koja, Jakarta Utara) 10 cm, Jalan Mangga Dua Raya (sberang WTC Mangga Dua) 30-40 cm, Jalan Menteng (Koja, Jakarta Utara) 10 cm, Jalan Kramat Jaya (depan Islamic Center) 15-20 cm, dan Jalan Bhayangkara (Koja, Jakarta Utara) 15 cm.

Selain itu, genangan juga terjadi di Jalan MH Thamrin (depan Sarinah) 15-20 cm, Jalan Medan Merdeka Selatan (depan Patung Kuda Monas) 15-20 cm, Jalan Gunung Sahari Selatan (Pademangan, Jakarta Utara) 30 cm, Jalan Perumahan Taman Ratu (Kebon Jeruk, Jakarta Barat) 20 cm, Jalan Mahoni (Koja, Jakarta Utara) 20 cm, Jalan Mangga (Taman Mangga) 40 cm, Jalan Walang Permai

(Depan RSUD Tugu Koja) 10 cm, Jalan Perumahan Green Garden (Kebon Jeruk, Jakarta Barat) 15 cm, Jalan Jelambar Baru Raya (Grogol Petamburan, Jakarta Barat) 10-50 cm, Jalan Plumpang semper (Koja, Jakarta Utara) 10 cm, dan Jalan Yos Sudarso (Depan Hotel Altiara) 15 cm.

Isnawa mengatakan, BPBD DKI Jakarta mengerahkan personel untuk memonitor kondisi genangan di setiap wilayah. Pihaknya juga berkoordinasi dengan dinas terkait untuk melakukan penyedotan genangan dan memastikan tali-tali air berfungsi dengan baik bersama dengan para lurah dan camat setempat.

Banjir ini sempat membuat pencoblosan di Tempat Pemungutan Suara (TPS) 47 yang berada di RT/RW 02/04 Kelurahan Petamburan, Jakarta Pusat, tempat Muhammad Rizieq Shihab atau Habib Rizieq mencoblos dimundurkan waktunya.

“Kami waktunya mundur karena ada kendala logistik,” kata Ketua Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) TPS 47 Jeky Mareno dilansir Antara Rabu.

Menurut dia, seharusnya waktu pencoblosan dilaksanakan pada pukul 07.00 WIB, namun karena ada kendala di lapangan terutama logistik seperti kotak suara,

surat suara, bilik, yang belum datang, maka diundur.

Ia menjelaskan rata-rata TPS yang berada di RW 4 terkendala logistik karena dari petugas gudang penyimpanan tidak memberikan logistik, akibat terkendala hujan dan banjir. “Hampir semua TPS yang berada di RW 4 terken-

dala logistik karena hujan dan banjir,” tuturnya.

Namun, kata Jeky, setelah hujan reda dan waktu sudah molor maka petugas memaksa untuk mengambil semua logistik Pemilu 2024 agar pencoblosan segera berlangsung. ● yan

### PENGUMUMAN

Bahwa, berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham Secara Sirkuler tanggal 06 Februari 2024 No.6, yang dibuat dihadapan AGUNG SETIAWAN BAKARUDIN, SH, Notaris Jakarta Selatan, telah dilikwidasi dan dibubarkan Perseroan Terbatas PT. WAHANA ORGANISASI WIJAYA berkedudukan di Jakarta Selatan. Kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada Perseroan, harap menghubungi MARVIN SUWARSO selaku Direktur Perseroan, selaku Likwidator untuk menyelesaikan hal tersebut dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari, terhitung sejak pengumuman ini.

PT WAHANA ORGANISASI WIJAYA  
LIKUIDATOR

### PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Pemegang Saham PT. PERIGI PANCARAN PERKASA, berkedudukan di Jakarta Barat, sesuai Akta Pembubaran No. 04 tanggal 02 Februari 2024, dibuat dihadapan WIDYATMOKO, SH, Notaris di Jakarta, kami menyatakan perseroan tersebut **DIBUBARKAN**, bagi pihak ketiga yang berkepentingan dengan perseroan harap menghubungi Direksi di kantor perseroan.

Jakarta, 15 Februari 2024  
Ttd  
Direksi

### PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN

Dengan ini diumumkan bahwa 2.550 saham yang merupakan 51% saham yang ditempatkan pada PT. Digi Investama Asia, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan (“Perseroan”), suatu perseroan yang didirikan menurut undang-undang Negara Republik Indonesia, akan dialihkan oleh PT. Bertakuran Transakpro Nusantara dan PT. Investa Solusi Advisor, sehingga mengakibatkan perubahan pengendalian atas Perseroan (“Pembalihan”).

Dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini, pihak-pihak yang berkepentingan, termasuk kreditor atau pihak ketiga lainnya, dapat mengajukan keberatan secara tertulis kepada Perseroan, dengan merincikan alasan keberatan atas rencana Pembalihan ini, yaitu ke alamat berikut :

PT. DIGI INVESTAMA ASIA

Prudential Centre, Lantai 5 Unit B

Kota Kasablanka, Jl. Casablanca Raya Kav. 88

Menteng Dalam, Tebet, Jakarta Selatan

Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8) UU No 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah terakhir dengan UU No 6 Tahun 2023 tentang Penetapan Perpu 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang-Undang

Jakarta, 15 Februari 2024  
Direksi  
PT. DIGI INVESTAMA ASIA